
GABINETE DA PRESIDÊNCIA
PRESIDENTE:  CARLOS ALBERTO TAINO JUNIOR
1º SECRETÁRIO: JOSÉ MARIA DE SIQUEIRA JUNIOR
2ª SECRETÁRIA: ÉRICA DE QUEIROZ

PLENÁRIO JOÃO SUHARO MAKIYAMA
SESSÃO ORDINÁRIA – 05 DE NOVEMBRO DE 2007

EXPEDIENTE

1. Leitura, discussão e votação da Ata da Sessão Ordinária do dia 29 de outubro de 2007;
2. Leitura  do  Comunicado  da  Câmara  dos  Deputados  –  Orçamento  da  União  Execução 

Orçamentária, Orçamento Fiscal e Seguridade Social. Ref. Recursos do Orçamento da União 
destinados ao Município de Biritiba Mirim;

3. Leitura do Telegrama nº.Ref. 002041/MS/SE/FNS, do Ministério da Saúde;
4. Leitura  do  Telegrama  da  Chefe  de  Gabinete  da  Presidência  do  Senado  Federal.  Acusa  o 

recebimento da Moção de Apelo nº. 050/2007, de autoria do Nobre Vereador Jarbas Ezequiel 
de Aguiar;

5. Leitura do Convite das Creches Municipais e ONG’s do Município de Biritiba Mirim;

INDICAÇÕES

Autoria do Nobre Vereador Wellington Medeiros de Assunção

1. Indicação nº.  495/2007, solicita ao Sr. Prefeito que interceda junto ao departamento 
responsável  visando  a  pavimentação  asfáltica  da  Estrada  de  Santa  Catarina,  mais 
precisamente no trecho até a ponte do Rio Tietê;

2. Indicação  nº. 496/2007, solicita ao Sr. Prefeito que determine ao setor competente, 
verificando a possibilidade de realizar  a coleta de lixo com mais freqüência nos bairros 
localizados distantes do centro do município;

3. Indicação nº. 497/2007, solicita ao Sr. Prefeito que interceda junto ao setor competente 
da municipalidade  para que faça os estudos necessários  visando a limpeza do Córrego 
Itaim, nas proximidades do Supermercado Okamura;

4. Indicação  nº.  498/2007, solicita  ao  Sr.  Prefeito  que  determine  ao  Departamento 
Municipal  de Obras a passar a máquina motoniveladora e cascalhar a Estrada de Santa 
Catarina, nas proximidades do “Cardã”.

Autoria do Nobre Vereador Fernando Henrique Bolanho 

5. Indicação nº. 499/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Antonia Rosa M. Bolanho, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

6. Indicação nº. 500/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Dois, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

7. Indicação nº. 501/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Nove, no Bairro Jardim Nova Biritiba;
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8. Indicação nº. 502/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Oito, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

9. Indicação nº. 503/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Dez, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

10.Indicação nº. 504/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua João Rodrigues de Moraes, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

11.Indicação nº. 505/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Rua Aparecida Melo Moraes, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

12.Indicação nº. 506/2007, ao Sr. Prefeito que solicite ao setor competente a viabilizar o 
calçamento da Estrada da Granja Fundão, no Bairro Jardim Nova Biritiba;

PROJETOS EM DELIBERAÇÃO

Autoria do Nobre Vereador Fernando Henrique Bolanho     

1) Leitura do Projeto de Lei nº. 126/2007,  que “Dispõe sobre a previsão de sistema de 
aproveitamento de água das chuvas nos projetos de edificações.” 

ORDEM DO DIA

Autoria do   Nobre Vereador Benedito Donizete de Almeida   

001) – Única discussão e votação  a Moção de Apelo nº. 061/2007,  ao Exmo.sr. Roberto 
Pereira  da Silva,  DD.  Prefeito  Municipal,  para que interceda junto  ao órgão competente  e,em 
parceria, estudem a viabilidade de trazer para o município de Biritiba Mirim um Banco 24 horas 
interligado. 

Autoria do   Poder Executivo   

002) – Única discussão e votação o Projeto de Lei Complementar nº. 121/2007, que “Dá 
nova redação a tabela do Artigo 211, a alínea “d”, §2º, artigo 261, acrescentado tabela e ao caput 
do artigo 265, todos da Lei Complementar nº. 03, de 23 de novembro de 2004, e dá outras 
providências.”

Autoria do Nobre Vereador José Maria de Siqueira Junior  

003) – Única discussão e votação  o Projeto de Lei nº. 125/2007,  que “Dispõe sobre a 
reserva em supermercados, padarias e lojas comerciais, que tenham mais de três caixas, de um 
caixa exclusivo para atendimento aos idosos, gestantes e portadores de deficiência, e dá outras 
providências.”
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